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令和５年度第１回学校評価アンケート結果・概要について 
学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。結果・概要をまとめましたので、お

礼とご報告をさせていただきます。今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 

【選択式設問】                （４：とてもそう思う ３：そう思う ２：あまり思わない １：思わない） 

 

項  目 

児童の数値・変容 保護者の数値・変容 

R4 年 

11 月 

R5 年 

7 月 

R4 年 

11 月 

R5 年 

7 月 

１ 学校に行くことを楽しみにしている。 3.2 ↗3.3 3.0 ↗3.2 

２ 自分から進んで勉強や読書をしている。 3.0 ↗3.1 2.7 2.7 

３ 学校の勉強は理解している。 3.4 ↗3.5 3.0 3.0 

４ 友だちと仲良く、楽しく生活している。 3.6 ↗3.7 3.2 ↗3.3 

５ 「よいこのきまり」を守って生活している。 3.2 ↗3.3 3.1 ↗3.2 

６ 学級や学年、学校の活動に進んで関わろうとしている。 3.4 3.4 3.1 ↗3.2 

７ 何事にもめあてをもち、努力している。 3.0 ↗3.2 2.8 ↗2.9 

８ 自分でできることは自分でしようとしている。 3.4 ↗3.5 3.0 3.0 

９ 
担任の先生とのかかわりの中で、一人一人が大切にされ、認め

られている学校だと思う。 
3.0 ↗3.2 3.1 3.1 

10 お子さんのことについて、相談しやすい学校だと思う。 3.1 ↗3.2 3.0 ↗3.1 

11 外で遊ぶなどして進んで体を動かし、健康に気を付けている。 3.4 3.4 3.0 ↗3.2 

12 交通ルールを守るなどして、安全に生活している。 3.6 ↗3.7 3.3 3.3 

13 学校や学級の様子は、家庭に伝わっていると思う。   2.8 ↗2.9 

14 学校は、保護者・地域と連携して教育活動を進めていると思う。   3.3 ↓3.0 

  ＊前回と比べて数値が変わった項目は矢印を記載〈上がった↑、少し上がった↗、下がった↓、少し下がった↘〉 
 

【自由記述】 抜粋  〇：評価された内容  △：検討すべき内容  ・その他 

〇運動会は今年のように短時間だと、子どもも保護者も無理なく参加できると思います。 

〇縦学年のふれいあいの機会が増えてきて子どもは喜んでいます。 

〇授業参観などの催しは教室に入る人数に限りがあるので、今後も分散型でよいです。 

〇コロナ禍で行事や集まりなどが中止や規制をかけたことについて、それでも問題はなかったり、逆に円

滑であったりだったように感じるので、これからもそれを継続したほうがよいです。 

△子どもたちの友達への言葉遣いや行動が気になります。(特に低学年) 

△運動会では、種目を増やしてほしいです。 

△個人面談の設定時間(10分)が短いです。 

△食後の歯磨きは、うがいだけでもしてほしいです。 

△運動会はお弁当を一緒に食べるのがよいが、暑さ(熱中症と食中毒)が心配です。 

・登下校の際、集団下校ではなくとも、同じ方面へ帰宅する子同士熟知しあっていてほしいです。 

・防犯カメラなどをつけてほしいです。 

・PTA について、子どもたちの為に必要なのはわかるが、現実的には参加することが負担なので簡素化

してもらえると助かります。特に、小さい子がいる家庭は大変です。 

【考察】 

・児童、保護者ともにほとんどの項目で微増し、昨年度より改善・評価されている傾向でした。ただし、

下がったのは「保護者・地域と連携をすること」であるため、連携できる内容を確認し、今まで以上に

保護者・地域の皆様と子どものための学校になるようにしていきます。 


